

Así cerró la campaña de Ronald Housni

Escrito por Redacción

Lunes, 19 de Octubre de 2015 17:24 - Última actualización Lunes, 19 de Octubre de 2015 18:19



Con una concurrida caravana, el candidato a la Gobernación por la coalición de los partidos Liberal y De la U, Ronald Housni Jaller, cerró su campaña electoral con miras a las elecciones que se llevarán a cabo el próximo domingo 25 de octubre.

Con la invitación a votar desde temprano el domingo, desde el sector conocido como ‘el campito de softball’ en el sector de Sound Bay, a donde culminó la caravana con la presentación del grupo Caribbean New Style, Housni reiteró el llamado a sus seguidores a respaldar su propuesta “progresista y visionaria para el futuro de las Islas”.

“Un cierre muy importante, una etapa de una campaña que se hizo de manera seria y responsable, esperamos que dentro de ocho días contemos con el respaldo de la comunidad en las urnas”, expresó el candidato.